
周南市議会議会だより編集委員会記録 

 

日  時  平成２７年１２月１日（火曜日）午後 １時３０分開議 

                     午後 ３時３０分散会 

                    （会議時間１時間３５分） 

 

休  憩  午後 ２時３７分～午後 ２時４７分 

      午後 ３時１０分～午後 ３時２５分 

 

場  所  第２会議室 

 

出席委員  委 員 長  青 木 義 雄 議員 

      副委員長  金 子 優 子 議員 

      委  員  井 本 義 朗 議員           

委  員  友 田 秀 明 議員 

委  員  長谷川 和 美 議員 

委  員  福 田 吏江子 議員

      委  員  田 村 隆 嘉 議員       

 

事務局職員 書 記  靍 岡 舞 子 

 

会議に付した事件 

      １ 議会だより（２月１５日号）について 

⑴ 編集スケジュール 

⑵ 掲載内容 

⑶ 担当者の確認 

      ２ 議会だよりリニューアルについて 

      ３ 次回の委員会の開催について 

 

議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    青  木  義  雄 



-2- 

議会だより編集委員会 議事の経過 

   午後 １時３０分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから議会だより編集委員会を開催いたします。 

 本日の協議事項はお手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

   議会だより（２月１５日号）について【要点記録】 

 ・編集スケジュールについて、資料１で示した校正スケジュール（案）のとおり決定した。 

 ・次回、一校の委員会は、１月１８日月曜日の政治倫理条例検討特別委員会終了後から開催する。 

 ・ページ数は例年１２ページであるが、見やすさ等を考え１６ページとすることを正副委員長で議長へ要望するこ

とを確認した。 

 ・掲載内容について、資料２で示した掲載内容（案）に加え、リニューアルに向けたアンケートを実施することを 

  決定した。 

・アンケート回答者の中から、抽選で景品を贈呈することとするが、景品の内容については今後決定することを確

認した。また、アンケートの内容については正副委員長、事務局で案を作成し、委員会に示すことを確認した。 

 ・一般質問については、より読みやすくするため現在の１ページ５段構成から４段構成へ変更、１議員１段の掲載、

希望者はその他の質問項目を掲載、また議員の顔写真を掲載することを確認した。文字数については、これまで

と同様とすることを確認した。また、変更点については会派で徹底してもらうよう確認した。 

 ・表紙については、成人式の写真を掲載することを確認した。 

 ・印刷色について、昨年の２月１５日号と同じ赤色系とすることに決定した。なお、２月１５日号の市広報しゅう

なんは青色系であり、同じ系統の色になることはない。 

────────────────────────────── 

今後の議会だよりについて【要点記録】 

 ・前回の委員会で、委員から出た現在の議会だよりの問題点、課題点の一覧表を配付し、確認した。 

 ・今回は表紙及び裏表紙について、他自治体の議会だよりを参考にしながら協議を行った。 

 ・意見として、表紙・裏表紙はカラーにすべき、写真を大きく掲載、リニューアルするならまずタイトルを変えて

は、議会だよりを身近に感じてもらうためタイトルは市民から募集しては等の意見が出た。 

 ・タイトルをアンケート調査と併せて実施してはとの意見が出たが、正副委員長へ一任することを確認した。 

 ・市民の意見を聞くため２月１５日号でアンケートを行うが、アンケートの結果が６０代、７０代の意見が多い場

合、若い世代の意見を聞くため、アンケートや意見を聞く場を設けてはとの意見が出た。この件について、アン

ケートの案を示す際、再度協議することを確認した。 

・表紙、裏表紙については次回も引き続き協議を行うことを決定した。 

 ・また、アンケートの案及び若い世代の意見収集について、定例会中か次回の委員会までにもう一度委員会を開催

し、案を示すことを確認した。 

────────────────────────────── 

   次回の委員会の開催について 

○委員長（青木義雄議員） 次回の委員会の開催については、流動的なのでまた追って皆さんにお知らせしますけ

ども、先ほども確認したとおり、２月１５日号の委員会は１月１８日月曜日の政治倫理条例検討特別委員会の終了後

に開催しますので、よろしくお願いします。 
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 本日の協議は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

○委員（友田秀明議員） 会派に確認する事項を、もう一回確認させてください。 

○委員長（青木義雄議員） 今日決まったことを皆さんに早急に配付しますので、それで確認してください。ほか

にございますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） 以上で本日の委員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午後 ３時３０分散会 

────────────────────────────── 


